Verwendung Obstschalen



Obstschalen zur Kükenanfütterung

Um Putenküken das Fressen so früh wie möglich zu lernen, sollte den Tieren das Futter attraktiv angeboten werden. Ziel ist, dass alle Küken innerhalb der ersten paar Stunden zu fressen beginnen.

Dazu eignen sich blaue Obstschalen sehr gut. Die Schalen locken mit ihrer blauen Farbe die Küken an, das Rascheln des Plastiks wirkt zudem anziehend. Die von Natur aus neugierigen Tiere lernen dadurch das Futter rasch kennen.



Anwendung:

Ringaufzucht: pro 300 Küken 6 Obstschale im Ring platzieren
Raumaufzucht: pro 1.000 Küken ca. 20 Obstschalen verteilen

- Die Obstschale mit nur ca. 1 cm Starterfutter befüllen
- das Futter ca. 5 x täglich auffüllen
- Je nach Verhalten der Tiere sollten die Schalen ca. 36 Stunden nach der Einstallung entfernt werden.



Beachten Sie bitte:

Es ist wirklich wichtig, nur **wenig Futter** in die Schalen zu geben, diese aber **regelmäßig aufzufüllen**.